

Erfahrung macht
Zukunft sicher.

MACH AG · Wielandstraße 14 · D-23558 Lübeck

Herrn Jost de Jager
Minister für Wissenschaft, Wirtschaft und Verkehr
des Landes Schleswig-Holstein
Düsternbrooker Weg 94
24105 Kiel

Lübeck, 16.6.2010

Ihre Zeichen / Ihre Nachricht vom:

Unsere Zeichen:
mmo

LÜBECK
BERLIN
DÜSSELDORF
MÜNCHEN

Erhalt der Medizin und der Universität zu Lübeck

LÜBECK (Stammsitz)
Wielandstraße 14
23558 Lübeck
Tel. 0451-70 64 70
Fax 0451-70 64 73 00

Sehr geehrter Herr Minister de Jager,

mit Überraschung und großer Sorge haben wir die Schließungspläne des Studiengangs Medizin an der Lübecker Universität aufgenommen. Wir befürchten, darin gleichzeitig auch das Aus für die Universität Lübeck mit der technisch-naturwissenschaftlichen Fakultät als zweitem Standbein zu erkennen.

BERLIN
Jägerstraße 51
10117 Berlin
Tel. 030-20 91 48 6
Fax 030-20 91 48 71

Für den Standort Lübeck bedeutet der Verlust der Medizin eine erhebliche Verschlechterung seiner Attraktivität und (Lebens-)Qualität. Das signalisieren auch unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Viele werden überlegen, nach Hamburg umzuziehen. Auch wir als Unternehmen werden vor diesem Hintergrund unsere Entscheidung für Lübeck und damit für Schleswig-Holstein überdenken müssen.

DÜSSELDORF
Roßstraße 96
40476 Düsseldorf
Tel. 0211-51 80 39 0
Fax 0211-51 80 39 15

Wir, die MACH AG, sind ein innovatives Software- und Beratungshaus, beschäftigen mehr als 200 Mitarbeiter und arbeiten seit vielen Jahren intensiv mit der Universität Lübeck, namentlich dem Institut für Multimediale und Interaktive Systeme, zusammen. Aufgrund der überdurchschnittlich hohen universitären Fachkompetenz und der Präsenz vor Ort haben wir uns für die Uni Lübeck als Partner entschieden.

MÜNCHEN
Ottostraße 3
80333 München
Tel. 089-51 26 37 52
Fax 089-51 26 37 53

Aktuell arbeiten wir gemeinsam mit dem Institut an einem Projekt im Rahmen des Kompetenzverbundes Software Systems Engineering (KoSSE). Dieser bündelt die Softwaretechnik-Kompetenzen der Informatik-Fachbereiche an den Universitäten in Kiel und Lübeck mit IT-Unternehmen in Schleswig-Holstein.

Die Reduzierung des universitären Standortes Lübeck hätte zur Folge, dass sowohl wir als auch andere IT-Unternehmen sowie viele medizinische High-Tech-Unternehmen

kurzfristig andere Wissenschaftspartner suchen müssten, was eine deutliche Schwächung des Wirtschaftsstandortes Schleswig-Holstein bedeuten würde.

Wir bitten Sie daher eindringlich, die universitäre Medizin in Lübeck und damit auch die Universität Lübeck zu erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

MACH AG



Dr. Margrit Müller-Ontjes
Vorstand

LÜBECK
BERLIN
DÜSSELDORF
MÜNCHEN